

# Verhaltenskodex Kunstverein Global Forest

Code of Conduct – *scroll down for English version*



Der Kunstverein Global Forest handelt nach den Werten Aufrichtigkeit, Transparenz, Respekt, Toleranz, Nachhaltigkeit, Chancengerechtigkeit, Partizipation und Vielfalt. Der im folgenden aufgeführte Verhaltenskodex definiert das gewünschte Verhalten aller im Verein aktiven Mitglieder, sowie derer, die dem Verein nahestehen oder an den Veranstaltungen teilnehmen.

Wir, das Team - das sind die, welche sich in irgendeiner Form im Kunstverein Global Forest engagieren - erkennen das Recht aller Beteiligten auf eine faire, höfliche und respektvolle Behandlung an. Wir sehen es als unsere Aufgabe, eine freundliche, sichere und einladende Umgebung aktiv mitzugestalten. Deshalb treten wir dafür ein, dass Menschen mit den vielfältigsten und unterschiedlichsten Hintergründen in den Verein und dessen Veranstaltungen einbezogen werden können. Wir bemühen uns um Zusammenarbeit, vermeiden Konflikte und nehmen von erniedrigender, diskriminierender oder belästigender Sprache und Verhalten Abstand. Damit gemeint ist auch jede Form von unerwünschten körperlichen Kontakten, absichtlichen Einschüchterungen, Stalking oder Belästigungen. Wir benachteiligen niemanden wegen Erscheinung, Herkunft, Geschlecht, Glaubens oder Weltanschauung, politischer Einstellungen, Alter, körperlicher Konstitution, sexueller Orientierung oder sonstiger persönlicher Eigenschaften.

Wir tolerieren kein inakzeptables Verhalten jeglicher Beteiligter, einschließlich Sponsoren und Entscheidungsberechtigten und fordern die Veranstaltenden dazu auf, angemessene Maßnahmen zu ergreifen, wenn Beteiligte sich auf inakzeptable Art und Weise verhalten. Eine solche Maßnahme kann einen befristeten oder permanenten Ausschluss aus dem Verein bzw. den Veranstaltungen bedeuten. Wenn wir von inakzeptablem Verhalten betroffen sind oder etwas beobachten, teilen wir dieses so bald wie möglich einer zuständigen Person mit, d.h. einem hierfür zuständigen Mitglied des Vereins oder den ausgewiesenen Personen vor Ort.

Auch bekennen wir uns zu einem verantwortungsvollen und nachhaltigen Umgang mit natürlichen Ressourcen und engagieren uns für den Schutz der Umwelt. Wir setzen uns dafür ein, dass unsere Veranstaltungsorte in einwandfreiem Zustand hinterlassen werden und leisten unseren Beitrag dazu, dass Müll in den dafür vorgesehenen Behältern landet.

Wird von uns das Unterlassen inakzeptablen Verhaltens verlangt, leisten wir dem augenblicklich Folge. Wenn wir uns zu Unrecht oder auf ungerechte Art und Weise beschuldigt fühlen, diesen Verhaltenskodex verletzt zu haben, wenden wir uns mit einer genauen Beschreibung unserer Beschwerde an eine zuständige Person, die die Beschwerde dann in Übereinstimmung mit den vorhandenen Richtlinien behandelt. Wir erklären uns damit einverstanden, diesen Verhaltenskodex einzuhalten und mit den anderen Beteiligten zusammenzuarbeiten, um ihn durchzusetzen. Wenn wir Verletzungen dieses Verhaltenskodexes bemerken, setzen wir eine zuständige Person darüber in Kenntnis, selbst wenn sie uns zunächst belanglos erscheinen.

Gemeinsam möchten wir so einen sicheren Ort für alle schaffen, in dem die gemeinschaftlichen Werte an erster Stelle stehen.

## Code of Conduct Kunstverein Global Forest

Verhaltenskodex – *scroll hoch für die deutsche Version*



The Global Forest Kunstverein (art association) acts according to the values of sincerity, transparency, respect, tolerance, sustainability, equal opportunities, participation and diversity. The code of conduct listed below defines the desired behavior of all members active in the association, as well as those who are close to the association or participate in the events.

We, the team - those who are involved in the Kunstverein Global Forest in any way - recognize the right of all participants to be treated fairly, politely and respectfully. We see it as our task to actively shape a friendly, safe and welcoming environment. That is why we advocate that people with the most diverse and diverse backgrounds can be included in the association and its events. We strive to cooperate, avoid conflict, and refrain from degrading, discriminatory, or harassing language and behavior. This includes any form of unwanted physical contact, deliberate intimidation, stalking, or harassment. We do not discriminate against anyone on the basis of appearance, origin, gender, beliefs or beliefs, political opinions, age, physical constitution, sexual orientation or other personal characteristics.

We do not tolerate unacceptable behavior by any party, including sponsors and decision-makers, and urge organizers to take appropriate action if stakeholders behave in unacceptable manners. Such a measure may mean a temporary or permanent exclusion from the association or events. If we are affected by unacceptable behaviour or observe something, we will report it as soon as possible to a responsible person, i.e. a responsible member of the association or the designated persons on site.

We are also committed to the responsible and sustainable use of natural resources and are committed to protecting the environment. We are committed to ensuring that our venues are left in perfect condition and do our part to ensure that rubbish ends up in the bins provided for this purpose.

If we are asked to refrain from unacceptable behavior, we will comply immediately. If we feel that we have been wrongly or unfairly accused of violating this Code of Conduct, we will contact a competent person with a detailed description of our complaint, who will then deal with the complaint in accordance with the existing policies. We agree to abide by this Code of Conduct and to cooperate with the other parties involved to enforce it. If we notice any violations of this Code of Conduct, we will notify a competent person, even if the violation may seem insignificant to us at first.

Together, we are committed to create a safe place for all, where shared values come first.